
質 問 順 位 ６ 質 問 者 関 藤 龍 也 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

１．福祉行政 １．高齢者の居場所づくりにつ

いて

１．高齢者はさまざまな生活費を節約してやりくりをしていますが、

特に灯油、電気代の高騰は著しく、生活に直結する重要な支出であ

り、節減するにも限界があります。そこで、講座等の各事業とは別

に、高齢者の居場所づくりとして冬季夏季の一定期間において公の

施設を開放してはどうかと思いますが、考えを伺います。

２．教育行政 １．学校給食費について １．学校給食費の無償化については、国の異次元の少子化対策の一部

として検討が進められている一方で、既に独自施策として給食費の

無償化に取り組んでいる近隣自治体があります。本年第２回定例会

で新政会から、学校給食費のさらなる公費負担について問われた

際、市長は国の動向を見て進めたいとの答弁がされたと思います

が、現段階で国の動向をどの程度把握されているのかを伺います。

２．国の給食費無償化の決定がなされたとしても、実施されるのは早

くても２～３年先となると思いますが、それまでの間、例えば小中

学生の給食費を半額にするなどの市独自の支援策を講ずるべきと考

えますが、考えを伺います。

２．市立学校の空調設備の整備

について

１．議会として総務文教常任委員会、厚生常任委員会からも要望しま

したが、次年度に向けて市立学校の空調設備の整備予算を優先的に

確保すべきと思いますが、考えを伺います。
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３．選挙運営 １．移動投票所の設置について １．全国的に国政選挙、地方選挙において移動投票所を設置する自治

体が増えていますが、移動投票所の導入を検討されたことはあるの

かを伺います。また、設置するとした場合の方法とその見込み経

費、さらに移動投票所のメリットとデメリットについてどのように

考えているのかを伺います。
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